

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh bagi hasil terhadap keputusan nasabah menabung pada Bank Muamalat Cabang Gorontalo. Berdasarkan hasil penelitian dan pengujian hipotesis dapat disimpulkan bahwa bagi hasil berpengaruh signifikan dan positif terhadap keputusan nasabah menabung pada Bank Muamalat Cabang Gorontalo. Hal ini sebagaimana dibuktikan dengan pengujian hipotesis dimana nilai t_{hitung} masih lebih besar dari nilai t_{tabel} sehingga hipotesis bagi hasil terhadap keputusan nasabah menabung pada Bank Muamalat Cabang Gorontalo diterima. Hal ini ditunjukkan dengan nilai koefisien determinasi atau R_{Square} dalam penelitian ini diperoleh sebesar 0,483, yang berarti bahwa kontribusi pengaruh bagi hasil terhadap keputusan nasabah menabung sebesar 48,3%, dan sebaliknya 51,7% (100% - 48,3%) dapat dijelaskan oleh variabel lain yang tidak ikut sertakan dalam penelitian ini.

Berdasarkan hasil analisis responden yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa faktor bagi hasil yang diterapkan pada Bank Muamalat Cabang Gorontalo sudah berjalan dengan baik terkait dengan keputusan menabung pada Bank Muamalat Cabang Gorontalo, hal ini terlihat dari empat dimensi yang dinilai dalam penerapan bagi hasil pada Bank Muamalat Cabang Gorontalo yakni kemitraan, menguntungkan, adil dan

amanah secara keseluruhan responden menilai bahwa penerapan bagi hasil dari dimensi tersebut sangat menentukan bagi nasabah dalam mengambil keputusan menabung pada Bank Muamalat Cabang Gorontalo atau semakin baik penerapan bagi hasil maka keinginan nasabah mengambil keputusan menabung pada Bank Muamalat Cabang Gorontalo akan semakin meningkat.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil dan simpulan penelitian ini, peneliti memberikan saran bagi Bank Muamalat Cabang Gorontalo kiranya lebih meningkatkan prinsip bagi hasil yang diterapkan terutama pembagian nisbahnya kepada nasabah, dan lebih menjaga muamalahnya, yakni adil, amanah, transparansi, kemitraan, dan juga menguntungkan baik untuk pihak bank ataupun nasabah. Karena semakin tinggi prinsip bagi hasil suatu perbankan, dalam hal ini nisbah yang dibagi dihasilkan, tingkat keadilan bank, amanah, menguntungkan bagi semua pihak, dan juga selalu menjaga kemitraannya maka akan semakin banyak pula nasabah yang memutuskan untuk menabung pada Bank Muamalat Cabang Gorontalo.

Untuk peneliti selanjutnya yang tertarik dengan judul ini disarankan untuk meneliti variabel-variabel lain yang dapat mempengaruhi keputusan nasabah menabung pada Bank Muamalat Cabang Gorontalo, seperti kualitas produk, pelayanan, serta kepuasan nasabah terhadap keputusan nasabah menabung pada Bank Muamalat Cabang Gorontalo.

DAFTAR PUSTAKA

- Al-Qardhawi, Yusuf. 2001. *Bunga Bank Haram*. Cetakan Pertama. Alih Bahasa: Setiawan Budi Utomo. Penerbit Akbar, Jakarta.
- Amir, Rukmana. 2010. *Bank Syariah Teori, Kebijakan, dan Studi Empiris Di Indonesia*. Jakarta: Penerbit Erlangga.
- Anniswah, Lina. 2011. Pengaruh Tingkat Suku Bunga dan Bagi Hasil Terhadap Volume Deposito *Mudharabah* (Studi Pada Bank Muamalat Indonesia Tahun 2009 - 2011). *Skripsi (Tidak Dipublikasikan)*. Semarang: Fakultas Syari'ah Institut Agama Islam Negeri Walisongo.
- Antonio, Syafi'i. 2001. *Bank Syariah Dari Tori Ke Praktik*. Jakarta: Gema Insani.
- Arikunto, Suharsimi. 2005. *Dasar Evaluasi Pendidikan*. Jakarta: Bumi Aksara.
- Dama, Maimun Delta. 2012. Analisis Pengakuan Pendapatan dan Biaya Pada Bank Muamalat Cabang Gorontalo. *Skripsi (Tidak Dipublikasikan)*. Universitas Negeri Gorontalo.
- Fitriah, Eliza dan Nur Buchori. 2011. Pengaruh Nisbah Bagi Hasil Terhadap Penghimpunan Dana Bank Syariah (Studi Kasus Pada Produk Tabungan di BPR Syariah Kota Bekasi). *Jurnal Masalahah*. Vol.2, No. 2, Agustus 2011.
- Ghazali, Imam. 2001. *Aplikasi Multivariate Dengan Program SPSS*. Semarang: UNDIP.
- Gozali, Ahmad. 2004. *Halal, Berkah, Bermartabat Mengenal dan Memilih Produk Investasi Syariah*. Jakarta: PT Elex Media Komputindo Kelompok Gramedia.
- Harun, Al-Rasyid. 1993. *Teknik Penarikan Sampel dan Penyusunan Skala*. Bandung: Program Pasca Sarjana Universitas Padjadjaran.
- Hasan, M. Ali. 2003. *Berbagai Macam Transaksi dalam Islam (Fiqh Muamalat)*. Jakarta: PT Raja Grafindo Persada.
- Hippy, Moh Zubair. 2014. Analisis Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Minat Menabung Di Bank Muamalat Cabang Gorontalo (Studi

Kasus Pada Bank Muamalat Cabang Gorontalo). Skripsi (*Tidak Dipublikasikan*). Universitas Negeri Gorontalo.

(<http://addriadis.blogspot.com/2013/03/jenis-jenis-metode-penelitian.html>, diakses maret 2013).

(http://www.banksyariah.net/2012/07/pengertian-bank-syariah_19.html, diakses Juli 2012).

Karim, Adiwarmanto. 2006. *Bank Islam Analisis Fiqih dan Keuangan*. Jakarta: PT Raja Grafindo Persada.

Kasmir. 2005. *Etika customer service*. Jakarta: rajawali Press.

_____. 2008. *Bank Dan Lembaga Keuangan Lainnya*, Edisi Revisi, Jakarta: Rajawali Pers.

Maski, Ghazali. 2010. Analisis Keputusan Nasabah Menabung: Pendekatan Komponen Dan Model Logistik Studi Pada Bank Syariah Di Malang. *Journal of Indonesian Applied Economics*. Vol. 4 No. 1 Mei 2010, 43-57.

Miraza, Ahmad. 2011. Analisis Pengaruh Bagi Hasil Dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Nasabah Menabung Pada Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Pembantu Tanjung Balai. Tesis (*Tidak Dipublikasikan*). Medan: Program Pascasarjana Universitas Sumatera Utara.

Nyong, Mawadah Warahmah. 2012. Pengaruh Imbalan Bagi Hasil Terhadap Simpanan Mudharabah. *Skripsi (Tidak Dipublikasikan)*. Universitas Negeri Gorontalo.

Riduwan. 2004. *Metode dan Teknik Menyusun Tesis*. Bandung: Penerbit Alfabeta.

Sudrsono, Heri. 2008. *Bank Dan Lembaga Keuangan Syariah Deskripsi dan Ilustrasi*. Edisi Empat. Yogyakarta: Ekonisia.

Sugiyono. 2006. *Metode Pendekatan Kuantitatif, Kualitatif, dan R & D*, Bandung: CV Alfabet.

_____. 2011. *Metode Pendekatan kuantitatif, kualitatif, dan R & D*, Bandung: CV Alfabet.

Uyun, Khoirul. 2012. Pengaruh Produk Syari'ah Dan Bauran Promosi Terhadap Keputusan Nasabah Menabung Di Bni Syari'ah Cabang

Semarang. *Skripsi (Tidak Dipublikasikan)*. Semarang: Fakultas Syari'ah Institut Agama Islam Negeri Walisongo.

Veithzal, Rivai dan Andrian Permata Veithzal, 2008. *Islamic Financial Management*, Edisi 1, Cetakan 1, Rajawali Grafindo Persada, Jakarta.

Zulkifli, Sunarto. 2003. *Panduan Praktis Transaksi Perbankan Syariah*. Jakarta: Penerbit Zikrul Hakim.